



# IJ学級通信

IJ学級 学級通信 No. 23  
令和5年 11月 28日(火)

## 職業講話

「仕事のやりがい、働く上で大切なこと」を岡崎渡さんからお話をいただきました。その中の一部であります。紹介させていただきます。

大学卒業後、IT企業、製薬会社と様々な職を体験し、今に至ります。  
様々なことにチャレンジしようと転職を決め、フランスにも行き、  
そこでの経験を経て、日本の企業へ就職しました。

薬の開発の話では、新薬の開発は10~18年かかり、  
新しい薬は3万回(0.003%)挑戦しなくてはなりません。  
新薬開発に携わって最後まで失敗で終わり、その後引き  
継いだメンバーが成功させたという事例もあります。



最近ではAIを使って開発期間を短くしています。さらに、企業では様々な文化や考え方の違う人たちと一緒に働くこと(共生社会)があり、違った考えを受け入れることが大切です。

仕事をする上で大切なこと

- ◎「できると信じる」諦めない、失敗を喜ぶ
- ◎「たくさんの人と力を合わせて行う」
- ◎「生活してる上で自分の見えているところでも、そこにはいろいろな仕事がかかっている



仕事をする上でのやりがい ⇒ 世の中を良くしたいという想い

12月7日(木)に行われる職場訪問に向けて、今回の講話で得たことをもとに見学に行くと企業の働いている人の気持ちや仕事にかける熱意など、イメージしやすくなると思います。

### ○保護者の皆さまへ

12月から国語の授業で習字が始まります。習字道具の準備をお願いします。  
また今週の金曜日から三者面談が始まります。  
ご多用の中で申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

